
 

 

 
- 1 - 

TSURUGASHIMA ROTARY CLUB 

               

                                

 

 

 

 

 

   

 

 

        

 

 

 

 

第１９５１回例会       令和５年７月 ５日(水) 

例会場  アルカーサル迎賓館 川越 

【 小 槌 の引 継 】 

     
齊藤大祐パスト会長より西澤克己会長 

 

【 バッチの引継】 

  

   

齊藤大祐パスト会長より西澤克己会長  

齊藤大祐パスト会長より森治高央幹事 

 

        

１年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

【 開 会 点 鐘 】 １２：３０ 西澤克己会長 

 

【 開      会 】 SAA 菊田真忠君 

 

【 四つのテスト 】          佐々木龍児委員 

 １．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

 ２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどか  

 

【 ロータリーの目的 】           

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、

次の各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会としてロータリアン各自の職業を高潔なも

のとすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業 

および社会生活において、日々、奉仕の理念 

を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネット

ワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進す

ること。 

 

【 誕 生 祝 い 】           菊田真忠委員長 

   

市川大君  新井英俊君  

齊藤涼子様 佐々木久美子様 登坂智美様 

 

 

ＴＳＵＲＵＧＡＳＨＩＭＡ ROTARY CLUB 

２０２３－２０２４年度  R.I 会長 ゴードン R.マッキナリー 

第２５７０地区ガバナー 高丹 秀篤    第一グループガバナー補佐 山下  茂 

鶴ヶ島 RC 会長    西澤 克己    鶴ヶ島 RC 幹事   森治 高央 
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TSURUGASHIMA ROTARY CLUB 
【 会 長 の時 間 】            西澤克己会長 

「ロータリークラブと法人税」 

皆さんの会社ではロータリークラブの会費を会社の経

費として処理していると思います。法人税の世界では

ロータリークラブは、一業種一代表によって構成され、

事業を営む法人の役員としての地位に基づいて入会

しているため、入会費及び経常会費は交際費として処

理する様に取り扱われています。この取り扱いはライオ

ンズクラブも同様です。 

これは課税庁が入会金や経常会費の大半は、定期会

合における食事代として使われ、入会金を負担してい

る法人の側から見れば、その会合に参加する機会を

通じ種々の業界関係者等との懇親を深めることを目的

として入会しているという側面も否定できないと考えて

いるからです。 

入会金や経常会費以外の負担金については、支出目

的に応じて交際費又は寄附金、個人が負担すべきも

のは給与とするように扱われています。 

例えば昭和 53年の岡山地裁判決があります。ライオン

ズクラブの国際大会に参加した会社役員の旅行費用

について「国際ライオンズクラブ大会への出席は、その

性格、大会テーマから見てＸ会社の業務との直接関連

性を認めることはできず、その後の市内視察も観光目

的にすぎない」として会社訪問に要した日数の 30％の

みを旅費交通費、残りの 70％を役員賞与と判示しまし

た。 

似た組織として青年会議所があります。青年会議所の

会費もロータリークラブやライオンズクラブの会費と同じ

ように扱っても良いのではないかと考える向きもありま

すが、課税庁では「会費も割安であるし、講演会活動

を積極的に行うなど、その使途も交際費にあたるような

支出に充てられる部分は少ない」と考えているため会

費について諸会費勘定として処理する事が多いです。

ただし、青年会議所活動が懇親と親睦に限られるよう

にサロン化している青年会議所の会費については交

際費となります。 

 

【 幹 事 報 告 】       森治高央幹事 

１． ７月のロータリーレートは１４５円です。 

２． ガバナー新年度挨拶 

３． 地区半期賦課金の納入 

 

【 委員会報告 】 

親睦委員会          向井社会奉仕委員長 

第１７回サッカー大会について 

日時 ７月１５日・１６日 

場所 鶴ヶ島グリーンパーク 

 

 

 

【 出 席 報 告 】       向井宏倫委員長 

◎ ニコニコ 

 ❃ 会員の皆様からご指導頂きながら、１年間会長職

を全うしたいと思います。１年間どうぞよろしくお

願いいたします。            西澤克己君 

❃ 西澤年度のスタートです。アウトプットの苦手な私

ですが、１年間幹事職を務めたいと存じます。 

森治高央君 

❃ 西澤会長新年度おめでとうございます。１年の活

動が実り大きなものに成る様ご祈念いたします。 

                          齊藤大祐君 

❃  西澤会長・森治幹事１年間宜しくお願いします。 

          内野麒一君 中嶌清君 渡辺道雄君

松崎峰夫君 齊藤勇司君 岸田喜好君 

横山明美君 木村武志君 佐々木龍児君 

菊田真忠君 向井宏倫君  

❃ 西澤年度のスタートでしす。１年間期待しています。

頑張って下さい。             山根義法君 

❃ 西澤・森治年度１年間宜しくお願いします。楽しい

運営を期待しています。        鴨下三夫君 

❃ 西澤会長・森治幹事年度のスタートですね。お体

に気を付けて頑張って下さい。期待しています。 

                        宮前典子君 

 

【 就 任 挨 拶 】       

 

    

 西澤克己会長・森治高央幹事 

会員数 出席者 
出席 

免除者 

免除 

出席者 
出席率 

修正

率 

30名 20名 2名  2名 66%  
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佐々木龍児クラブ管理運営部門委員長 

 

登坂一彦会員増強・研修部門委員長 

 

    

齊藤大祐奉仕プロジェクト部門委員長 

 

    

木村武志戦略計画委員長 

 

【 閉 会 点 鐘 】 １３：３０     西澤克己会長 

 

 

第１９５２回例会       令和５年７月 １２日(水) 

例会場  アルカーサル迎賓館 川越 

 

【 会 長 の時 間 】            西澤克己会長 

 

ガバナー公式訪問について 

  8 月 23 日に髙丹ガバナーが鶴ヶ島ロータリーク

ラブに訪れ、ガバナー公式訪問例会が開会されます。

そこで本日の会長の時間はガバナー公式訪問例会に

ついての話をしたいと思います。 

 ガバナー公式訪問は各クラブが、その所属している

国際ロータリー（ＲＩ）の役員と公式に接触する年一

回の大切な機会です。 

ガバナーはＲＩの役員で、いわばその出先機関という

性格を持っています。そして地区を管理する役割を担

っています。すなわちガバナーはＲＩを代表していま

すが、地区内クラブの代表者ではありません。元来は

ＲＩが直接全クラブを管理すべきですが、クラブ数の

増加と地理的な広がりのために一手に統御すること

が困難になったので、地理的に近接しているクラブ

50 以上を一つの組とし、これにＲＩがガバナーを配

して、管理の円滑を期待しています。 

私はガバナーを２５７０地区の代表者だと誤った認

識を持っていました…。 

 そこで公式訪問ですが、 

（１）まず、会長・幹事・会長エレクトとの会談が行

われ、ガバナーはクラブの実情を聴取し、クラブ側は

問題点を提起してお互いに率直な討議をおこないま

す。特にその年のテーマの実施および内部拡大に重点

がおかれます。鶴ヶ島ロータリークラブで言えば、少

年サッカー大会、米山記念奨学生スピーチコンテスト

等の実施状況の説明でしょうか…。 

（２）次いでガバナーは例会に出席し、その年度のＲ

Ｉ会長のテーマの解説とその実施について激励を含

めたスピーチを行います。 

（３）最後にクラブ協議会が開かれます。ここでの話

し合いについてガバナーから助言を受けます。 

ガバナー公式訪問は査閲や監査ではありませんので、

この機会を利用して今年度を成功に導くようなクラ

ブ運営をおこなっていきたいと思います。 

 

【 幹 事 報 告 】       森治高央幹事 

１．前年度ガバナー補佐御礼 

２．ロータリー文庫からのお願い 

３．ロータリーレート １＄＝１４５円 

４．米山記念奨学委員会 秩父音頭まつり参加案内 

 

【 委員会報告 】 

サッカー大会について  向井社会奉仕委員長 

 

【 出 席 報 告 】       向井宏倫委員長 

 

◎ ニコニコ 

❃ 本日のクラブ総会宜しくお願い致します。 

西澤克己君 川野昇君 内野麒一君 

渡辺道雄君 松崎峰夫君 齊藤勇司君 

鴨下三夫君 横山明美君 木村武志君 

佐々木龍児君 森治高央君 菊田真忠君 

藤原勇次君 向井宏倫君 富澤由剛君 

❃ 昨年中は大変お世話になりました。クラブ総会宜し

くお願い致します。            長峰秀和君 

❃ 渡辺道雄様いつもお素敵な写真有難うございます。

会員数 出席者 
出席 

免除者 

免除 

出席者 
出席率 

修正

率 

30名 24名 2名  2名 80%  
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本日も宜しくお願い致します。     齊藤大祐君 

❃ 暑くなりました。皆さん熱中症に気をつけましょう。 

中嶌清君 

❃ メチャクチャ暑い日になりました。熱中症にならな

いようにこまめに水分補給を!!次年度役員の皆さ

んガンバレ!!                    山根義法君 

❃ 新年度の委員長様期待しています。宮前典子君 

❃ 今年度はサッカー大会出来ますように期待してい

ます。                   岸田喜好君 

❃ サッカー大会頑張りましょう。     山中基充君 

❃ 誕生祝い有難うございます。     新井英俊君 

 

【 ク ラ ブ 総 会 】            西澤克己会長 

 

前年度会計報告     長峰秀和直前会長 

 

 

 

今年度会計予算書     西澤克己会長 

             森治高央幹事 

 

 

  

  

  

  

 

【 閉 会 点 鐘 】 １３：３０     西澤克己会長 

         

 

 

 

 

  

 

 

事務所：鶴ヶ島市商工会館内 

鶴ヶ島市鶴ヶ丘 855    TEL049-271-6600 

          FAX049-271- 6610 

例会場：アルカーサル迎賓館川越 
川越市鯨井新田４－１１  ＴＥＬ049-231-7777 

   E-mail:tsurugashima.rc@ah.wakwak.com 

ホームページＵＲＬ http://tsurugashima-rc.jp 

例会日時：水曜日 12：30～13：30 

http://tsurugashima-rc.jp/

